

LE VÊTEMENT DU PRISONNIER DE GUERRE

RATTACHE A LA  FRANÇAISE



63, Avenue des Champs-Elysées, PARIS

Cette œuvre a pour but de vêtir les prisonniers français et belges, militaires ou civils, internés en Allemagne.

Il faut aux prisonniers militaires des vêtements chauds; un grand nombre d'entre eux, captifs depuis l'été, en sont complètement dépourvus.

D'autre part, les prisonniers civils, pris « tels qu'ils se trouvaient » dans les régions envahies françaises et belges, souffrent particulièrement du manque de vêtements. Il y a parmi eux des femmes, des enfants, des vieillards!

Tous, militaires ou civils, sont insuffisamment nourris et reçoivent avec joie des envois d'alimentation.

Aussi adressons-nous un pressant appel à toutes les bonnes volontés, à tous les cœurs charitables. Les envois de l'Œuvre parviennent régulièrement à nos prisonniers, qu'il s'agisse de vêtements ou de nourriture.

Nous espérons que chacun voudra bien nous aider dans cette œuvre de pitié, soit par des **Souscriptions**, si minimes soient-elles, soit par des **Dons en nature** — Chandails, Tricots, Chemises, Caleçons, Chaussettes, Mouchoirs, Tahar, Chocolat, Sucre, Conserves; — tout sera accepté avec la plus grande reconnaissance.

LES DONS, soit en espèces, soit en nature, sont reçus AU SIÈGE DE L'ŒUVRE, 63, Avenue des Champs-Elysées.